

<体育祭実行委員長より>

こんにちは！体育祭実行委員長の田中 玲緒奈です！みなさん、体育祭お疲れ様でした！体育祭楽しめましたか？？私は“超”楽しかったです！！今年度の体育祭は予行練習がなく、一発本番という形でしたが、生徒会、部活動、応援団、そして体育祭実行委員のみんな、皆さんのおかげで体育祭を盛り上げ、成功させることができました。本当にありがとうございます！来年はさらに楽しく、盛り上がる体育祭を作り上げてください！！

3-5 田中 玲緒奈

<赤組応援団長より>

赤団わっしょーい！！あー超絶楽しかった！団長という立場を通してGAL'sの後輩、ロンダートboy、何事にも一生懸命な野球部、I♡ダンス部たち、そして最後の体育祭ド派手にぶちかましてくれた3年生10人！！応援団を通して大好きな先生たちにもたくさん支えてもらって出会いに感謝。赤団優勝おめでとう！ついてきてくれたみんなのおかげでラストJK体育祭サイコーでした！2024赤団だいすき♡達磨一家！！

3-4 乙成 小町

<青組応援団長より>

まずは体育祭を成功させるために動いてくださった委員会、先生方、各部活動、PTAの方々に感謝したいと思います。団長という役をやらせてもらって本番に至るまで不安に思うこともたくさんありましたが、団員全員のサポートがあって、テーマである「Fun to fun」を達成することができました。青組いこうか！

3-3 藤山 蒼己

<黄組応援団より>

自分は応援団長を務めて、はじめは緊張や心配がたくさんあったのですが、応援団や皆さんのおかげで思い出に残る最高の体育祭を迎えることができたので、自分のことを支えてくれた皆さんには本当に感謝しています。ありがとうございました！

3-6 鎌上 響生